



**Wir fördern  
kommunale  
Investitionen**



**SACHSEN-ANHALT**

### **Sanierung der Deichstraße und Erneuerung eines Durchlasses in Schönberg**

Die Deichstraße, die die Ortslage Schönberg / Deich mit dem Ort Schönberg verbindet, ist durch das Hochwasser 2013 stark in Mitleidenschaft gezogen worden. Schwerlasttransporte haben über diese Straße Sandsäcke und Gerätschaften zum Deich geschafft, um diesen zu sichern. Dadurch sind Schäden in Form von starken Verformungen der Straße aufgetreten, die zur Netzrissbildung führten. Die Straße muss grundhaft saniert werden.

Am Ende der Straße befindet sich ein Durchlass. Auch dieser hat aufgrund des Verkehrsaufkommens im Zuge der Hochwasserabwehr Folgeschäden davongetragen und muss daher erneuert werden.

Die Sanierung der Deichstraße und die Erneuerung des Durchlasses werden aufgrund der Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen zur Beseitigung der Hochwasserschäden 2013 (Richtlinie Hochwasser Sachsen-Anhalt 2013) vollständig vom Land Sachsen-Anhalt mit Unterstützung mit Mitteln des Bundes aus dem Sondervermögen „Aufbauhilfe“ finanziert.